

第1回オープンキャンパス開催！！

今年度第1回オープンキャンパス(付属高校生対象)が、6月17日(土)に開催されました。新型コロナウイルス感染対策をしながら対面で開催しました。本学学生がガイド役になったプロモーションビデオを視聴し、入学等に関する説明の後、両学科に分かれて体験しました。お世話役として多くの学生が集まってくれ、「笑顔」と「おもてなしの心」で、来年度の後輩に対応してくれました。6月16日(金)には厚狭高校の生徒の皆さんが来学され、7月6日(木)には大津緑洋高校日置校舎の生徒の皆さんが来学されることになっています。今後、7月8日(土)、22日(土)、8月19日(土)、11月12日((日)桜山祭)の4回にわたってオープンキャンパスを予定していますので、多くの皆さんの参加をお待ちしています。



栄養健康学科バターづくり



保育学科カエルのカスタネットづくり



5月19日(金)から、栄養健康学科2年生の「給食実務実習Ⅱ」が始まりました。第6回目は「牛牛ランチ」でした。牛丼、小松菜のおかか和え、油揚げと南瓜の入った味噌汁、そして最後にチョコチップの入ったマフィン、とても美味しくいただきました。ごちそうさまでした。

ン、とても美味しくいただきました。ごちそうさまでした。



ホワイトボードのメニュー紹介



食品交換表:1日20単位(1600kcal)

「栄養指導実習Ⅱ発表ー糖尿病についてー」
R5.6.21(水)クラスアワーの時間に班別の発表会が開催されました。5班「糖尿病について詳しく知ろう」、3班「食事制限の中でバランスを考えて好きなものを食べよう」、1班「食品交換表を知ろう」と、それぞれ役割分担を決めて発表や血管の手作り模型による説明、PPによる効果的な説明等工夫を凝らしたものでした。学生たちの堂々とした発表に感心させられました。

6月18日(日)に「ツール・ド・しものせき2023」が開催されました。下関北運動公園を発着点として約130kmを走破するものです。本学の学生12名がボランティアとして参加してくれました。ご苦労様でした。学友会を中心としたボランティア活動も盛んになってきました！！



R5 ふくふくこども館事業「展示ギャラリー展」

↑ 保育学科の学生の作品がふくふくこども館に展示され、「たくさんの家族連れのお客様がご来館され益々の賑いを見せていました。」とお礼状が届きました。